

Misión

"Las familias y la comunidad juntas (FACT) se asocian con los jóvenes, las familias y sus comunidades para desarrollar planes que ayudarán a los jóvenes a lograr la estabilidad, el cambio positivo y el éxito en el hogar, la escuela y en su comunidad".

Objetivos

Involucrar a las familias en la identificación de las necesidades de sus hijos e incluirlas en la planificación e implementación de planes de servicio.

Crear una alianza con agencias comunitarias y grupos locales para responder a las necesidades de los niños y sus familias.

Nuestros Valores Básicos

- Un compromiso para conservar la unidad familiar
- Planificación enfocada en los niños con las familias como miembros activos del equipo
- Evaluaciones centradas en los aspectos positivos de las familias
- Competencia cultural del personal
- Dedicación a la mejora constante de la calidad



Proporcionando
Administración del Cuidado
para Niños
del Condado de Union



Families and Community Together, Inc.
240 Sheffield Street
Mountainside, NJ 07092
908-789-8500
Fax: 908-789-8508 • 908-232-5091
www.factnj.org



¿Buscando recursos en el Condado de Unión?
Visita UnionResourceNet.org



Families and Community Together (FACT)

FACT es una organización privada sin fines de lucro que ofrece asistencia a familias del Condado de Union que tienen hijos con problemas emocionales, del desarrollo y la conducta. FACT es parte del Sistema de Atención de Niños de New Jersey, una red a nivel estatal de organizaciones que ayudan a las familias a obtener los servicios que requieren para atender las necesidades de la salud del comportamiento de sus hijos.

FACT utiliza un modelo orientado a la familia y basado en la comunidad, que enfatiza los aspectos positivos de cada familia e identifica recursos comunitarios para satisfacer las necesidades de la familia. El objetivo de FACT es mantener a los niños seguros y estables en sus hogares, tener éxito en las escuelas y relacionarse con sus comunidades.



Proceso

FACT ayuda a la familia a crear un Equipo Hijo y Familia, integrado por un grupo de miembros de la familia, profesionales y otros adultos interesados, que desarrolla un Plan de Servicio Individualizado. Este plan identifica los servicios que el niño y la familia necesitan. Después FACT identifica los recursos comunitarios que proporcionan los servicios necesarios y ayuda a la familia a acceder esos servicios. FACT también puede acceder recursos informales que la familia podría necesitar, tales como orientación de tutores y mentores o asistencia con necesidades específicas. FACT se mantiene al tanto del progreso del niño para determinar si los servicios que se están ofreciendo son de la más alta calidad y si los objetivos determinados por la familia se están alcanzando.

Referencias

El tutor legal de un niño debe comunicarse con Perform Care, el Administrador de Sistemas Contratado, para referir al niño a servicios de la salud del comportamiento. La inscripción es voluntaria.

Nuestros Asociados

FACT colabora estrechamente con la Organización de Apoyo a Familias del Condado de Union, que ofrece información, abogacía y respaldo a familias cuyos niños están inscritos en FACT.

Todas las agencias y organizaciones comunitarias pueden participar en la red de atención para las familias de FACT. Los servicios colaborativos incluyen agencias clínicas, educacionales, vocacionales y residenciales, y grupos que ayudan a las familias a establecer vínculos sólidos y de largo plazo con la comunidad, tales como grupos de apoyo, organizaciones religiosas, programas de mentores, deportes y programas de artes.

Financiamiento

El Departamento de Niños y Familias y el Medicaid de New Jersey proporcionan financiamiento para FACT. No hay ningún cargo para la participación en FACT.

Cómo Obtener Ayuda

Si usted necesita información sobre los servicios de salud mental para usted y su familia, llame a:

PerformCare al 1-877-652-7624

Cuando un padre/madre o tutor llama a PerformCare hay una serie de preguntas para determinar si el niño requiere asistencia a través del Sistema de Cuidados.

PerformCare puede proporcionar al padre o la madre información sobre los servicios de salud mental disponibles en la comunidad. Si las necesidades son mayores, un profesional clínico visita el hogar del niño dentro de una semana y se reúne con el niño y la familia para llenar una evaluación. La evaluación determina qué nivel de cuidados el niño y la familia pueden recibir.

La administración del cuidado moderado e intenso es ofrecida por FACT. Los Administradores de Cuidados ayudan a las familias a crear Equipos de Niño y Familia, que son dirigidos por el padre o la madre con la ayuda y orientación del Administrador de Cuidados. El Equipo de Niño y Familia ayuda a apoyar a la familia hasta que ésta conozca cómo usar y manejar los servicios disponibles para ellos en la comunidad, para que lleguen a ser y se mantengan independientes después de su tiempo con FACT.

La Organización de Apoyo a las Familias está disponible para todas las familias sin necesidad de una referencia. Ofrece apoyo a los padres y es operada por miembros de familias que tienen hijos con problemas emocionales o del comportamiento.

Nuestro Servicios

- Proporcionar administración intensiva del cuidado a niños referidos por el Departamento de Niños y Familias a través del Administrador de Sistemas Contratado, PerformCare, una agencia central de evaluación
- Identificar los recursos necesarios para satisfacer las necesidades de la familia
- Mantenerse al tanto del progreso hacia los objetivos de la familia
- Apoyar el desarrollo de servicios comunitarios para las familias